



## saint-aignan

# Beauval : les rhinocéros ont des amis

Le ZooParc de Beauval a accueilli, en avant-première, ce week-end, Pierre-Roland Saint-Dizier pour la sortie de sa BD « Les Adieux du rhinocéros ». Cette fable contemporaine raconte le combat de défenseurs de la nature pour sauver les derniers rhinocéros noirs victimes du braconnage et au seuil de l'extinction.

Au-delà de l'histoire touchante, il y a une morale qui résonne comme un avertissement à l'homme et à l'humanité. Pour Éric Bairrao Ruivo, directeur science et conservatoire de Beauval, « il faut rapidement changer de pratique. Rappor-ter de ses vacances un petit morceau d'ivoire ou un bout de corail est une catas-



### Le rhinocéros a trouvé ses défenseurs

trophe pour la planète. » Et Cécile Erny, directrice de l'Association française des parcs

zoologiques, pense que « le public qui vient nombreux dans les parcs est sensible à cette

problématique environnementale et qu'à travers lui la pédagogie fait son chemin. » Enfin Rodolphe Delord a lui aussi un regard optimiste sur la situation « car même si la situation est grave tout n'est pas perdu et il faut continuer à se battre comme des ambassadeurs pour défendre un monde dans lequel on respecte la vie sous toutes ses formes. »

Lors de la séance de dédicace, Pierre-Roland Saint-Dizier a rencontré un public passionné, touché par le message de la BD, comme l'a montré un jeune lecteur par ces mots simples : « Elle est géniale ton histoire. »

Cor. NR : Christophe Robbé